

Publicado: Miércoles, 09 Noviembre 2022 17:41

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 296



La valía del proyecto **Conectando Paisaje**, fue reconocida este martes en Mayarí, al cierre de ocho años de implementación del programa, el cual incentiva el cuidado y la preservación de los ecosistemas desde una óptica integradora y participativa en beneficio del medioambiente.

El centro de investigaciones integrales para las montañas fue la sede del encuentro resumen de este proyecto, espacio que unió a especialistas y decisores de los municipios de **Holguín, Cueto, Frank País, Sagua de Tánamo, Moa y Mayarí.**

El Coordinador provincial en Holguín y fiel inspirador de este proyecto, Sergio Sigarreta Vilches, resaltó los valores de la obra, encumbrada gracias a la pasión y amor de muchos.

Las huellas están hoy en los que asumieron la iniciativa por el bienestar de la naturaleza y las personas, precisó.

La habilitación del corredor biológico Nipe-Cristal, instrumento que comienza a implementarse por vez primera en Cuba, Corona el trabajo de los últimos ocho años, destacó Sigarreta Vilches.